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CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 027-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, Lulú Silva, 
José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, Asia López, José Luis Rodríguez, José 
Achue, Alexei Guerra, Beatriz Marcano de Leal. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, 
da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia justificada Concetta Esposito y Br. Khristoffer Guevara 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
La profesora Xiomara Nelo, solicita desincorporar el punto 9. 
DECISIÓN: Aprobado  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobado 

3. Informe del Decano. 
 
La Vicerrectora Académica Informo que en AVERU, se conoció planteamiento 
de FAPUV, sobre algunas universidades que solucionaron lo de las divisas de 
becarios en el extranjero, otras no; se hizo el reclamo pertinente. AVERU, 
persiste en aplicación  de la tabla de sueldos de los profesores activos a los 
jubilados. Las elecciones en la UNA, fueron suspendidas por el TSJ, no 
aplicaban el 1x1 y el candidato a Vicerrector Administrativo era un empleado. 
Al  CNU está asistiendo, en calidad de Rector de la UNELLEZ, un funcionario 
público que no es docente de dicho recinto universitario. 
En un próximo CNU se incluirá un punto referente al decreto 6649 (gastos 
suntuarios). 
Hasta la fecha han entregado 3.784 computadoras a las Universidades 
Bolivarianas y misión Sucre. Más de 70.000 estudiantes de universidades 
nacionales realizaron cursos intensivos y más de 40.000 fueron de 
universidades experimentales. 
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HORA : 09:00 am. 
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En este Consejo quedo aprobado el Doctorado en Ciencias Gerenciales, para 
nuestro Decanato. La comisión se encargara de establecer el procedimiento de 
inicio. 
En el  punto 6 se aprobó el  Cambio de nombre de nuestro  Decanato por el de 
Ciencias Económicas y Empresariales y hace una narración de lo que ha 
significado este logro desde el año 2011, cuando se hizo la primera propuesta.  
Se aprobó la dedicación exclusiva de la profesora María Elena Branth. 
Informa que las jornadas del BOD fueron un éxito y están  interesados en la 
posibilidad de ofrecer un cupo de beca para el Diplomado de Empredurismo, a 
aquellos estudiantes que realicen las pasantías, como emprendedores en sus  
Prácticas Profesionales.  Para este fin solicita la intervención del profesor José 
E.  Achue, quien está al tanto de este proyecto. 
El Secretario General (E)  reclamó la inasistencia reiterada de los 
representantes de Decanatos ante el consejo de Apelaciones, específicamente: 
Veterinaria, Ing. Civil Humanidades y Artes y APUCLA. 
Aspira que para noviembre se inicie una jornada de carnetización, actualmente 
solo posee dos cintas y cada una acepta 500 carnets, dichas cintas tienen un 
valor de más de Bs. 34.000 y se requieren 10 cintas.   
La situación del obelisco es extremadamente grave, debido a que las 
universidades  territoriales causaron hechos de violencia fuerte, lanzaron 
bomba en el comedor y se contaminó la comida. Quieren paralizar todos los 
comedores y crear el caos hoy y mañana están suspendidas las actividades  en 
núcleo obelisco, Decanato de Ciencias y de  Agro industrial 
Hoy se reunirán los representantes estudiantiles y autoridades rectorales, para 
ver si el lunes se llega a un acuerdo.  
El representante estudiantil se tiene que retirar del consejo, por cuanto hay 
amenazas de que grupos  revoltosos lleguen al DAC.  
 
  

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa Economía: Felicita a los miembros de la comisión 
por el logro del  cambio del nombre de nuestro  Decanato, hecho que 
trasmite con mucha satisfacción a los estudiantes de Economía, a quienes  
les alegrará  y es muy importante para su identificación con el Decanato, de 
hecho la primera promoción van a egresar de el Decanato de Ciencias 
Económicas y Empresariales.  
Están afinando en los últimos detalles de las jornadas de Economía el 17 y 
18 e este mes. A tal fin tienen  pauta en El Impulso, El Informador,  en  
PROMAR y UCLAVISION, Los moderadores son los profesores  Abel  
Romero y José Noguera de la UCLA. La  Lcda. Odesa Castellanos, va a 
estar acompañándolos en el set de entrevista en el auditorio. Van a tener un 
stand del BCV.  
Directora del Programa de Administración: Informa que la reunión de 
comisión académica fue  muy productiva con un equipo comprometido en el 
cambio curricular y la  formación integral, la Prof. Carmen Estela, propuso un  
taller de normas de transición para  los profesores de Administración, 
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Contaduría y  Economía, por cuanto  son quienes deben conocerlas.  
Direccionados con sistema SISTA, ya  no debe haber retraso en los pagos 
de los contratados en los departamentos, aun cuando falta conectarse 
presupuestariamente, lo Informó a la vicerrectora paralelamente para agilizar 
los trámites, quien  lo tomo en cuenta.  
Con respecto a la situación de las ofertas académicas, solicita que las hagan  
con conciencia,  debido a  las aulas. Propone retomar para el próximo 
semestre, entrega de las  notas parciales. Por otra parte sugiere ofertar  
asignaturas en el turno de la tarde, para ello se deben reunir todos los 
directores. 
Director del  Programa de Contaduría: Con respecto a las  notas parciales 
él solicitó y  acordó que se presentaran las notas para el sistema cum 
lauden, pero se desestimo en su ausencia. La única que las presenta es la 
profesora Lulú Silva. La planificación de cada semestre se debe iniciar con 
las Electivas es decir por Estudios Básicos y definir  la concepción de 
Autodesarrollo, para que sea un programa de altura, por ejemplo seminario 
no es asignatura. 
Se reunió con Currículo para analizar el  Programa de Contaduría, es 
momento de que a pesar de que seamos tres programas hermanos 
necesitamos especializarnos ejemplo  en  Pasantías y Trabajos de Grado, 
en  Electiva la densidad horaria, los  contenidos se repiten. Por ello solicitó al 
profesor Gerardo Márquez Coordinador de  currículo de Contaduría una 
reunión con las coordinadoras de currículo de Administración y Economía  
para definir los programas, aun cuando reconoce que es común que esto 
suceda en algunos aspectos, en tal sentido propuso  hacer un plan a fin de  
de atacar esta problemática, se propone una actualización de los programas 
conjuntamente con la Federación Colegio de Contadores Públicos y llamar a 
otros Colegios así como a los coordinadores de asignatura que  tienen que 
ver con el Preuniversitario para ver la posibilidad de  iniciarse el semestre 
próximo. Considera que el  preuniversitario se debe  empezar con un plan 
diferente y para lo cual  se requieren normas de transición y probablemente 
si se quiere hacer bien que haya un  consenso e ir trasladándole la idea a  
los profesores.  Especialmente en asignaturas  de estudios básicos que 
serán para el preuniversitario, necesariamente habrá que modificar algunos 
aspectos donde necesitamos la sinergia. Los Lcdo. En Contaduría, según 
nuestra experiencia están deficientes, con respecto a lo que se requiere en 
el país, hay que hacer un buen trabajo de actualización de los  programa.  
Director  Administrativo: Informa están cerrando algunas partidas 
pendientes de este año. Hace mención al informe del Director de Programa y 
afirma que pensum de estudio   es la esencia del Decanato. Como son tan 
variados los temas propone se diseñe una agenda de trabajo que se reúnan 
con las personas facultadas para ello, el consejo no es el escenario. 
Coordinador de Posgrado: Quiere agradecer en nombre del Posgrado a la 
comisión por diligenciar el proyecto de  estudios Doctorales y agradecer a 
los integrantes de dicha  comisión, la cual viene trabajando hace muchos 
años.  Informa que no había sido posible sin planta doctoral, agradece a la 
profesora Carmen Valdive, especialmente. El trabajo se agudiza a partir de 
este momento con  el cronograma, diseño de perfiles y selección. 
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Se comenzaron a procesar las especialidades de Empresarial, Auditoria 
Tributación, y Trabajos Sociales, pendiente el programa de financiera. El de 
Trabajo de Gerencia Agraria está rezagado, se coordinará para iniciar la 
corte  en enero próximo.  
Coordinador Extensión: Informa que en  consejo extensión de la  UCLA 
hace una  propuesta sobre  unos formatos y ofertas de capacitación y fue 
aprobado para toda la UCLA. No había procedimiento para garantizar 
indicadores de calidad, en CODEUCLA, es necesario que la dirección lo 
lleve al Consejo Universitario a fin de que  todos los formatos sean aplicados 
en toda la universidad. Toda vez que se inicie un nuevo grupo debe 
autorizarse por la coordinación    

5. Informe Comisión Delegada Nº Nº 025-2014 de fecha 28-10-2014. 

 
 
     DECISIÓN: Aprobada  

6. Consideración y decisión sobre correspondencia presentada por el Dr. 

Fernando Sosa Decano del DAC., referida a: Situación Académica-

Administrativa de la Prof. Beatriz García, docente adscrita al Departamento de 

Técnicas Cuantitativas. 

Se abre el derecho de palabra. 
 
DECISIÓN: Aprobar el Informe de la profesora Lulú Silva. Se abstiene el 
profesor  Luis Rivera. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú 

Silva Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: 

Sustitución de un jurado principal del trabajo de ascenso de la Prof. Beatriz 

García, por no poseer la categoría. 

 
 
DECISIÓN: Se aprueba sustituir al profesor Eduardo Campechano  por la 
profesora Zaira Moreno, como principal y el Prof.  Iván Guevara se incorpora 
como primer suplente. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por las profesoras. 

Silvia Thais Pérez e Yvonne Sánchez Coordinadoras de Prácticas 

Profesionales del DAC., referida a: Presentación de lista de alumnos que 

actualmente no tienen carga académica y que culminaron pasantías o se 

encuentran en espera de acreditación de las misma. 

La lista que presentan es de 94 estudiantes. 
 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 
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9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Xiomara 

Nelo Jefe de Departamento de Derecho del DAC., referida a:  

9.1  Presentación del trabajo de ascenso d-e la Prof. Ismary Bravo titulado: 

“La Intervención Forzosa de Terceros en el Proceso Laboral 

Venezolano”, para optar a la categoría de Profesor Asistente. 

 

 

DECISIÓN: Excluido este punto. 

9.2 Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Xioely Gómez titulado: 

“Abordaje de Conflictos entre Derechos Humanos dentro del Ámbito 

Jurídico”, para optar a la categoría de Profesor Asistente. 

 

 

DECISIÓN: Excluido este punto. 

10 Varios. 
     Beatriz de Leal: Agradece la colaboración de los consejeros solicitada para 

comprar las ofrendas sacramentales que se llevarán a la Eucaristía del 
próximo lunes 3 de noviembre, con la cual se inician las actividades del 48 
Aniversario del DAC. Hace mención a la dinámica de moniciones y lecturas.   

     Resalta el diseño del orden de la sala del Consejo de Decanto, por 
jerarquía, el cual obedece a una estética de protocolo para todos los 
decanatos, ofreció traer la normativa para el próximo consejo. 

     Hace la invitación para el inicio de las actividades programadas y hace 
entrega del tríptico diseñado para este fin por la comisión a la cual 
pertenece.   

    Carolina Mendoza. Con respecto a oferta académica ya la tienen completa. 
Hace un reclamo con relación a los estudiantes que  juegan dominó, debido 
al  escándalo de la música, la impresión es muy desagradable. 

    Con respecto a las nuevas siglas, propone un concurso para diseño del 
nuevo logo debido al cambio del nombre del decanato y hay que  cambiar 
sellos y papelería, se le informa que de ello se encargaría  Imagen 
Institucional.  Se queja que no hay fotocopiadoras, se le Informa que ya el 
técnico está encargando de la reparación. 

    Iván Guevara: Con respecto al concurso del logo hay que implementarlo. 
Informa que una profesora se presentó en dirección de programa para 
imprimir sus exámenes de un pen drive y se molesto porque no se le 
permitió y con razón porque  iba a imprimir 120 exámenes, sugiere el correo. 

    Abel Romero: Se le acercaron profesores preocupados que en el aula 108 
no se les da el trato adecuado, abría que revisar esas situaciones.  

    Xiomara Nelo: Aun cando habló con el Decano, quien accedió  aceptarle la 
solicitud a las profesoras para incorporar el punto en agenda  de sus trabajos 
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de ascenso,  quien tuvo  la buena disposición decide  retirar el punto No. 9, 
explica que ella no  envió el punto como lo expuso la Profesora  Bravo, por 
cuanto es muy respetuosa del Consejo de Decanato y  los puntos se reciben 
hasta los martes a las 12 pm, requiere hacer respetar los canales regulares y 
quiere que lo sepa el representante de los profesores. 

    Lulú Silva: Con respecto al  turno de la tarde, en estadística se va a cerrar 
una sección, por cuanto  los alumnos no la requieren. 

    José G. Contreras: Ayer en  reunión en el departamento de  economía 
piden lo humanamente posible para hacer una  fumigación. El decano 
responde que el servicio está copado y lo solicitará nuevamente.  

    Luis Rivera: Con respecto a los profesores y  la cantidad de copia de los 
exámenes, acuerda que se hagan vía digital. Insiste en solicitar el rayado de 
los estacionamientos del Edificio los Militares. 

   Julio Galicia: Expresa que con los exámenes digitales nos ahorraríamos 
mucho en tinta y papel. Se han mencionado 2 aspectos muy importantes: 
1) Cambio nombre del DAC.   
2) Doctorado. Trabajaron 2 comisiones y sería interesante en la 

comunicación hacer un reconocimiento por el logro y los de cambio de 
nombre por el esfuerzo que ha costado. Es un aspecto muy importante 
para la institución.  

 
 
 
 

 


